



# 事業所通信No.176

特定非営利活動法人はちくりうす  
 東京都目黒区鷹番3-14-9  
 Tel : 03-3793-3012  
 Fax : 03-5856-6700  
 E-mail : office@8curious.or.jp  
<https://www.facebook.com/8curious>  
 編集担当：島村喜久恵

## 大募集

## ヘルパー、職員 まだまだ募集中!

春は新しい生活がスタートする季節ですね。はちくりうすの利用者さんも、職員・ヘルパーさんも色々な変化があります。そんな中、はちくりうすでは、いま職員・ヘルパーを大募集中です。お知り合いの方などに、ガイドヘルプ・宿泊支援など、興味をお持ちの方がいらっしゃいましたら、是非お声をかけていただくと嬉しいです（ご紹介いただいた場合には紹介者に謝礼があります）。分かりやすいガイドヘルプの紹介漫画の冊子も事務所に用意してあります。

また、福祉を志して、今、働いていらっしゃる方、障害のある方の介護に興味のある方も月1~2回からでも、一緒に障害のある方の地域での自立生活を応援してみませんか？

## はちくりうす作品展

西郷山グリーンカフェにて開催していた作品展（3/31まで）。ご近所にグリーンカフェのご案内とはちくりうすのガイドヘルプの紹介チラシのポスティングをしました。そのチラシをご覧になった方が作品展に来てくださり、なんと！はちくりうすでヘルパーとして働きたいとお申し出いただきました！

地域のヘルパーさんが増えると、「地域で一緒に生きていく」という事がよりリアルで嬉しいですね。

ちなみに、次回作品展は秋の開催を予定しております。

今から、新しい作品を準備して西郷山グリーンカフェでお会いしましょうね。

また、西郷山グリーンカフェは就労支援センターの運営で、障害のある方の就労の訓練をしています。はちくりうすの利用者さんの中にも、訓練をして就労に繋がっている方もいます。カフェの応援もよろしくお願いいたします。



## 2021年3月総会を行いました。

2021年の3月総会を13日（土）にzoomを使って行い、2021年度の活動方針・予算案が全員一致で承認されました。2021年度も今年度同様難しい一年になることが予想されますが、みなさまのご協力をいただきながら運営を進めたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



2020年度の決算総会になる5月に予定している総会もzoom開催になる予定です。日程につきましては、まだ確定していませんが、次号でご案内したいと思います。参加ご希望の方はご連絡いただければ、総会への入室IDをメールにてお知らせいたします。

## 月例会



■ 4月8日（木）  
 10:00~12:00

zoom会議  
 参加するにはメールにてIDをお知らせします。

## 映画とコンサートのご案内

自分らしい生き方に悩む  
すべての人に捧げる物語

ふたり  
あなたという光



障がいがある兄弟姉妹がいる人（健常者）をひらがなで表記する「きょうだい／きょうだい児」と言います。

気づいていないだけで、「きょうだい」は身近に存在しています。しかし、障がいの話題の中で、障がい者の兄弟姉妹「きょうだい」について取り上げられることは、ほとんどない現状があります。

障がい者も健常者も、互いが互いに「インスピレーションを与えてくれる人」という意味の「Inspirers（インスパイアラーズ）」と捉え、障がい者の存在を排除するのではなく、受け入れ、共に生きる社会づくりを構想しています。

■4月10日・11日開催【いのちのキセキを称え合う祭典】

インスパイアラーズ・フェス～

ソーシャルグッドな映画祭&パネルディスカッション～

●3日間、7作品のドキュメンタリー映画（「道草」も入っています）の全作品・フェスオンライン参加券は5000円。「ふたり～あなたという光～」1本オンライン視聴は1500円。

「ふたり～あなたという光～」は 10日0～24時 にオンライン視聴可能。

詳しくは、<https://www.movie-of-siblings.com/2021/03/19/inspirersfes/>にて。



## オンラインコンサート 4月25日(日)13～15時

おうちで見てね♪

ご視聴のご案内



NPO法人アヴァ（AVA）が主催する第18回東京都障害者ダンス大会ドレミファダンスコンサートのご案内です。  
2021年4月25日（日）13：00～15：00 当日は、みんなで画面をみながら歌って踊ってね。

視聴の申し込みは必要ありません。時間になったら下記URLか右上のQRコードから視聴可能です。

<https://youtube.be/s3vbGEz6oj4>

来年はコロナ禍が過ぎて、会場で楽しめるといいですね。

### 編集後記

川崎メトロポリタンロビーの投げ銭ジャズライブに行ってきました。

ひとりで（笑）

ロビーというので立ち見かな？と思っていたのですが、バーカウンターのあるロビーで椅子席が20席ほどありました。飲み物は注文しなくても良さそうでした。夕方19時～20時の1時間。自粛が空けたら19時・20時の30分ずつの演奏になるようです。4～5メートル先から聞こえる生のサクソの響き。ちょっと上品な時間を過ごしました。帰り際の川崎の駅前では尾崎豊を熱唱するストリートライブのお兄さんに30名くらいの観客が。さすが音楽の町・川崎！

最近YouTubeで音楽を聴く事が増えているのだけれど、やっぱり、生音はいいですね。また行っちゃおうっと。ジャズにはお酒が似合うのだけれど、飲めない体質なのよねー。残念。

